



Varios

Ontología de la distancia

Filosofías de la comunicación en la era telemática

El uso de las nuevas tecnologías está modificando radicalmente no sólo nuestro marco comunicativo, sino el modo en que conceptuamos la realidad circundante. A ojos vistos, tanto nuestra concepción del tiempo, como las formas de configuración del espacio son reescritas de manera paulatina por las prácticas heterogéneas de interacción social que posibilitan los medios digitales.

ONTOLOGÍA DE LA DISTANCIA

filosofías de la comunicación
en la era telemática

BEAT WYSS • BERNARD STEIBLER • PETER GÖTERBLUM
CARLOS OLIVIÉA • CHRISTOF NYHU • ENRIQUE LYNCH
FRIEDRICH KÜTTLER • JULIÁN JIMÉNEZ HEFFERMAN
ANGEL GARCILÓDO • MAURIZIO FERRANES • FÉLIX DUQUE
MAURICIO DÍAZ • JOSÉ A. BRAGARICA DE MIRANDA
GABRIEL ARANQUE (ED.)

ABADÁ EDITORES

Editorial	Abada
Colección	Lecturas de Filosofía
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	216
Tamaño	200x140x mm.
Idioma	Español
Tema	<Pendiente de asignación>
EAN	9788496775817
PVP	19,00 €
PVP sen IVE	18,27 €

